

En Cuba celebran 200 años de Academia San Alejandro



La Habana, 30 jun (RHC) El bicentenario de la [Academia Nacional San Alejandro](#), la institución más antigua en Hispanoamérica que ejerce la enseñanza de la plástica, es celebrado con la exposición 'Tradición y contemporaneidad', en el Museo Nacional de Bellas Artes, de La Habana.

En la muestra, inaugurada el viernes 29 de junio en el Edificio de Arte Cubano, se aprecian unas 60 piezas de distintos períodos.

A propósito de la fundación de San Alejandro se realizará la cancelación especial de un sello conmemorativo del aniversario, así como la venta del volumen 'Los tres Heredia', de la investigadora francesa Sabine Faivre D'Arcier, publicado por la Casa de Altos Estudios Don Fernando Ortiz, de Cuba.

Igualmente, cada mañana de viernes durante el mes de julio, profesores y estudiantes de la escuela harán ejercicios docentes frente al público visitante. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/165922-en-cuba-celebran-200-anos-de-academia-san-alejandro>



Radio Habana Cuba